

Esquina del Delegado: Agosto 2024

A veces, el servicio puede ser un compromiso.

Otras veces, es un salvavidas.

Julio fue un mes difícil. Mi pareja tuvo un accidente y acabó en el hospital durante una semana, mis planes y mi horario cambiaban constantemente, el trabajo era difícil (comienzo de un nuevo año fiscal utilizando un nuevo registro sanitario electrónico). Todo era un poco abrumador... a veces casi inmanejable. (Pero conseguí superarlo todo).

Así que mis compromisos de servicio, aunque a veces suponen un reto, se convirtieron en una especie de talismán. A veces la vida se descontrola un poco, pero ayudar a un alcohólico necesitado me recuerda que tengo una vida llena de bendiciones.

Conectar con los demás en el servicio es una de las formas en que mi Poder Superior se manifiesta en mi vida. Como persona con creencias espirituales no tradicionales, he tenido que buscar a Dios en las conexiones que tengo con otras personas. Así que quiero darles las gracias a todos por notificarme que he visitado sus grupos y distritos. Fue aterrizante y sanador. Y todo lo que era difícil está mejorando.

¡Gracias por mantenerme ocupado!

Atentamente,

Eric Lee, Delegado del Grupo 73